



大野小だよい

「みんなでつくろう幸せな学校」

自ら進んで学ぶ子 自分を高める子 互いを認め合える子

進んで健康な体をつくる子 すべての子どもが幸せを実感できる地域にする



令和7年5月13日 第4号

WELCOME!

Ohno Elementary
school !



5月1日(木)、1年生を迎える会が行われました。この日に向けて、4年生は招待状を作って届け、3年生は花道を作るために京花紙で花を作り、5年生はメッセージ入りのメダルを作りました。企画・司会進行は 計画委員の皆さんです。6年生と一緒に、1年生が入場してきました！ようこそ、大野小学校へ！



2年生は、この一年間でできるようになったことを紹介しました。縄跳び、かけ算九九・・・、1年間でたくさんのことができるようになりました。



6年生は、各学年での主な活動について、劇で紹介しました。

2年生はかけ算九九の学習、3年生はリコーダーの演奏、4年生から始まるクラブ活動、5年生は何といってもホワイトスクール（宿泊学習）！

かけ算九九、わかった！

リコーダーってムスカシイ・・・ バドミントン楽しい！

夜はコイバナ、眠れない



強くて優しい16年生
頼りになるぅ～

1年生から、お礼の気持ちを込めて「ドキドキドン1年生」の歌を。不安な気持ち、わくわくドキドキする気持ちをパフォーマンス付きで歌いました。

一生懸命歌う姿に、会場からあたたかい拍手が。



最後は、みんなで「校歌」を歌いました。体育館が、あったかハートでいっぱいになりました。



大野っ子タイム顔合わせ

幸せいっぱい「1年生を迎える会」の後は、初めての大野っ子タイム。大野っ子が48のたてわりグループに

分かれて活動します。まずは、顔合わせ！ペアの友達と名刺交換。その後、グループで自己紹介をします。「〇年〇組と名前。それに、好きな〇〇、例えば・・・、食べ物とか動物とか言



ってね。」「じゃあ、私からね。」と6年生。「次は、5年生ね。」と、自己紹介が順調に進んでいるかと思いきや・・・、「あらら、だめだよ。ここに座っていて。」と、自己紹介の途中に席を離れてしまう1年生に声を。1年生のお世話をしていると、自己紹介が中断され・・・と、6年生にとっては苦労が絶えない時間でした。大野っ子タイム終了後、6年生同士で苦労を分かれ合い、次の対策を立てているのだとか。頼もしい～！

ご寄付いただいたおもちゃ、大活躍！

雨の日の休み時間のこと、ご家庭からご寄付いただいたたくさんのおもちゃを出して、遊びの部屋をオープンさせました。充実のラインナップに、大野っ子たちも大満足！



フリーペインティングにコマ回し、だるま落としなどの昔遊びも楽しんでいました。

2階と3階の渡り廊下には、漫画コーナーを作りました。ドラえもん、ハイキュー、鬼滅の刃・・・、もちろん歴史漫画や絵本も並んでいます。畳を敷いてあるので、リラックスできる姿勢で読むことができます。

雨の日、暑い日など、校舎の中でも安全に楽しく過ごすことができるようになります。おもちゃのご寄付、ありがとうございます。絵本やおもちゃなど、ご不要のものがありましたら、いつでもお預かりいたします。よろしくお願ひいたします。

おいしい米をつくるために！

5年生が田植えに備えて、土づくりを始めました。雑草を抜き、土を耕そうと思ったものの一筋縄では・・・。「自分たちではできないよ。」「大人の力を借りよう！」ということで、梨農家の岡本さんと地域コーディネーターの木村さんに手伝ってもらい、土づくりを始めました。ミニショベルカーと耕運機を使って土を掘り起こし、その土を田んぼの外に出します。5年生90人の人海戦術で作業を進めますが、下校の時間に。続きは、大人の力で・・・。そこに救世主！下校後の6年生が数名、公園で遊んでいたという5年生が数名手伝いに。おかげさまで、すばらしい田んぼが完成！学校の田んぼにはもち米の苗を植える予定です。「おいしいお米を作るのは、大変だ。」と、農家さんの苦労を実感した子どもたちでした。

ひまわり種うえ

大柏川かわづ会の皆様の協力を得て、飼育栽培委員の子どもたちが西側の花壇に、ひまわりの種140粒をまきました。順調に生育すると、60日後、7月上旬には草丈2m弱で大輪の花を咲かせること。140本咲くと圧巻でしょう。花がきれいな時期は2週間ほどと言われています。大野っ子はもちろんのこと、道行く人の目を楽しませることができるとうれしいです。



おしゃらせ

ラジオ体操、ワーム体操
参加者募集！！

日時：毎朝 7:50～

場所：校庭入り口

保護者や地域の方など誰でも参加できます。

25回参加すると大野小オリジナル鉛筆がもらえます。